



**COLEGIO PUBLICO  
FERNAN CABALLERO**



# CEIP FERNÁN CABALLERO

ANTE EL COMIENZO DEL CURSO

2020/21

Elaboramos este documento para que sirva de información complementaria a las familias ante el próximo inicio del curso, previsto para el día 10 de septiembre.

# 1. TRANQUILIDAD

- Hemos estado trabajando todo el verano para adecuar el protocolo de actuación tal y como se refiere en la normativa.
- Un equipo de trabajo formado por la comisión permanente del Consejo Escolar: equipo directivo, una maestra, un miembro de personal no docente y una madre.
- Se ha informado al claustro docente de las principales medidas a realizar.
- Durante la primera semana de septiembre se acabarán de ajustar algunas situaciones que no son posibles realizarlas antes al no disponer de cierta información y recursos.

## **2. COVID19**

- Evidentemente todo lo referente al virus es lo que condicionará mucho de lo que se haga en el centro escolar, con dos criterios fundamentales:

**1) LA SEGURIDAD Y SALUD DE NUESTRA COMUNIDAD EDUCATIVA**

**2) LA ENSEÑANZA AL ALUMNADO**

- Por supuesto que esto generará incomodidades, alteraciones del normal desarrollo del centro y se verán afectados alumnos, profesores y familias.

### **3. COORDINACIÓN COVID**

- El centro, además de con la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, estará coordinado con el centro de salud y con el Ayuntamiento de Dos Hermanas ante cualquier situación que pueda ir surgiendo.
- Todo lo que establece el protocolo podrá ir cambiándose según se den las circunstancias, tanto para mayor normalidad como para una complicación de la misma.

## 4. REUNIONES PREVIAS

- El equipo directivo se va a reunir junto a los tutores con todas las familias antes del comienzo de clases. Serán **reuniones** en las que se aclararán dudas y se explicarán todos los detalles del protocolo que las familias necesitarán saber. Es importante que puedan asistir a la misma. Se realizarán en horario de tarde para facilitar la conciliación.
- En caso de que las autoridades sanitarias desaconsejen las reuniones informativas, se habilitarán medios para que las familias puedan estar informadas de las novedades para este curso.

# 5. LO MÁS IMPORTANTE

Hay muchos detalles importantes que explicaremos en la reunión, pero queremos -en este breve documento- que queden claro los siguientes:

- a) Los alumnos estarán agrupados en **grupos de convivencia** para evitar contactos.
- b) Cada grupo de convivencia tiene asignado unos **profesores concretos**.
- c) Los **horarios** de entrada y salida del centro serán distintos según los cursos (desde 8:50 en adelante).
- d) Estamos preparando la **enseñanza online** por si hiciera falta.
- e) El aula matinal también se divide en grupos.
- f) Los niños deberán llevar **mascarilla** obligatoria desde 1º hasta 6º de primaria, y los de infantil durante los desplazamientos.
- g) El **acceso** al centro para familias estará muy restringido.
- h) Existe un protocolo en caso de **detección** de un caso sospechoso y de actuación en caso de un caso confirmado.
- i) Para esto último nos apoyaremos en las indicaciones de la Consejería de **Salud** de la Junta de Andalucía.

# 6. ENTRADAS Y SALIDAS

- Este año se habilitarán 3 puertas para entradas y salidas para evitar aglomeraciones.
- También flexibilizamos los horarios. Las entradas empiezan a las 8:50h. Ya informaremos del horario para cada grupo.

• INFANTIL



PRIMER CICLO



DE 3º A 6º



# 7. RECREOS

- Cada grupo desde infantil hasta 6º de primaria tendrá su horario y espacio de recreo individualizado. Se ha dividido la zona de recreo en sectores en los que podrá estar un solo grupo a la vez.
- No habrá fuentes ni bancos en el patio.
- El alumnado desayunará en el aula.

# 8. CONCLUSIÓN

Para todos ha sido un verano bastante extraño, con un segundo semestre de curso pasado muy difícil, y nos espera una situación bastante incierta en este próximo curso.

Deben saber que desde la dirección del centro se hará todo lo posible por intentar dar respuesta a todos los retos a los que nos enfrentemos, aunque sea complejo hacerlo sin saber cómo y cuándo van a suceder.

Quisiéramos pedirles la máxima colaboración en esta etapa, solo respetando al máximo las normas podremos tratar de minimizar los riesgos.

Y evidentemente, ningún protocolo garantizará la absoluta inmunidad de ninguna comunidad educativa, pero trataremos de ponérselo difícil al virus.

Gracias por su colaboración

Equipo Directivo CEIP Fernán Caballero

31 de agosto de 2020